

ABSTRAK

Nama: **Mohalgin Gaurov** NIM :133500341 Judul skripsi : **Kiprah Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar Ad-Dary dalam Mengembangkan Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy di Bekasi Jawa Barat Tahun 1965-2003.**

Pondok pesantren merupakan media dan lembaga pendidikan Islam di Indonesia, didirikan karena tuntunan zaman. Pondok pesantren lahir atas kesadaran akan kewajiban untuk dakwah Islamiyah, menyebarkan dan mengembangkan ajaran-ajaran Islam, sekaligus mencetak kader-kader ulama dan para *dai*.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka perumasan masalah dalam penelitian ini adalah : 1 Bagaimana biografi Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar Ad-Dary?, 2 Bagaimana perkembangan Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy?, 3 Bagaimana Upaya Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar Ad-Dary dalam Mengembangkan Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy?

Tujuan dari penelitian ini adalah 1 untuk mengetahui biografi Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar Ad-Dary, 2 untuk mengetahui perkembangan Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy di Bekasi Timur, 3 untuk mengetahui Upaya Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar Ad-Dary dalam mengembangkan Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy.

Adapun metode yang dilakukan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode penelitian sejarah, yang melalui lima tahapan yaitu tahapan topik, tahapan heuristik, tahapan kritik, tahapan interpretasi, tahapan historiografi

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar Ad-Dary dilahirkan di Kampung Baru, Cakung Barat, Jakarta Timur pada 10 November 1921 dan wafat pada 31 Januari 2003. Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy didirikan oleh Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar atas dasar kepentingan masyarakat, untuk menanamkan pondasi ke-Islaman pada setiap lapisan masyarakat. Syaikh Muhammad Muhadjirin Amsar menyadari akan kebutuhan santri-santrinya dan berusaha untuk memenuhi kebutuhan santri-santrinya dengan menjadikan sebagai sekolah yang setara dengan sekolah lainnya. Akhirnya pada tahun 1980-an, Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy dapat memenuhi persyaratan tersebut dan menjadikan Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy menjadi pesantren modern. Setelah adanya perkembangan tersebut, tahun 1980-1990 Pondok Pesantren An-Nida Al-Islamy terus berkembang dengan bertambahnya ruang kelas Madrasah Tsanawiyah An-Nida Al-Islamy dan Madrasah Aliyah An-Nida Al-Islamy.